

頑張っている津高生

【吹奏楽部が津久見市内での初コンサートを実施】

3月17日(日)に『タチバナコンサート』と銘打った本校吹奏楽部として初となるコンサートを津久見市インフォメーションセンターのふれあいホールで実施しました。当日会場には、保護者、友人、津久見市民の皆様など50名以上の方が足を運んで下さり大盛況のなかコンサートを終えることができました。2時間30分の演奏を終えた部員からは「日頃の活動の成果をたくさんの方に聞いていただき、とても充実した時間を過ごすことができました。今後の活動への大きな励みとなりました。ありがとうございました。」と感想を語ってくれました。これからも、津久見高校吹奏楽部の活動にご期待ください。



一生懸命に演奏を披露する吹奏楽部員

【2季連続25回目の優勝 軟式野球部】

3月24日(日)に第53回九州地区高等学校軟式野球大会の決勝戦が行われ、宇佐高校と対戦した本校軟式野球部は5対1で勝ち2季連続25回目の優勝をすることができました。29回目の出場となる第53回九州地区高等学校軟式野球大会は、4月21日(日)に熊本県出水市総合運動公園野球場を会場として開幕します。本校は、4月21日の第2試合に、福岡県代表の福大大濠高校と対戦します。福岡県代表には昨年夏、全国大会出場を争った北部九州大会、前回の九州大会と連続して惜敗しており、今回リベンジに燃えています。軟式野球部の活躍にたくさんの応援をよろしくお願ひします。



優勝旗とともに記念撮影



キャプテン
長森 龍也さん
(電気電子科3年)
臼杵南中出身

九州大会に向けキャプテンにインタビューをしました。

◆大分県予選で優勝したときの気持ちは?

前の大会から優勝していたので絶対に勝たないといけないと思っていた

◆チームの特徴と現在のチーム状況は?

特徴は一点も与えない守備のチームです。部員全員、明石(全国大会)に向けて勝つという気持ちが一つになっており雰囲気も良いです

◆九州大会へ向けての意気込みは?

まずは1勝して流れを作りたい

津高生としての 第一歩

第8回入学式

平成31年度第8回入学式を4月9日(火)午後2時から挙行いたしました。渡邊芳和校長から199名の入学が許可され、晴れて津久見高校の一員となりました。

普通科の田中佳貴さん(津久見第一中)が「私たちは仲間としてお互いを尊重しあい、心をひとつにして、それぞれの夢に向かって切磋琢磨していきます。先輩方の態度に学び、家族や地域の方々に恩返しできるような自分になれるように頑張っていきます」と、新入生を代表し、力強く宣誓をしました。

校長式辞では、高校での過ごし方として、

- ①知識・技術を身につける
- ②社会から必要とされる人材となるために、「豊かな人間性」を身につける
- ③健康な心と体を養う

の3つの提言があり、「これから3年間が人生において、「とても輝いていたな」と思えるような高校生活を送ってほしい」と新入生にエールを送りました。



〔新入生宣誓〕
普通科
田中佳貴さん
(第一中学校)



緊張した表情で入学式に臨む新入生！



式辞を述べる
渡邊芳和校長



硬式野球部による校歌紹介！

津久見高校からのお知らせ:ホームページ(<http://kou.oita-ed.jp/tukumi/>)、Facebook(<https://www.facebook.com/tukumikoukou/>)もご覧ください! 本校では、地域に根ざした学校づくりを進めております。ご意見やご要望等があればご連絡ください。☎82-4126